

# *Le contrôleur générale cubaine rencontre le procureur général russe*

---



**La contrôleur générale de Cuba et le procureur général de Russie.**

La Havane, 17 avr (RHC) La Contrôleur générale de la République de Cuba, Gladys María Bejerano Portela, a tenu une réunion à La Havane avec Igor Viktorovich Krasnov, Procureur général de la Fédération de Russie.

Krasnov, accompagné de la délégation qu'il dirige lors de sa visite officielle à La Havane, a pris connaissance aujourd'hui des actions menées par le Bureau du Contrôleur général de la République (CGR) dans le domaine du contrôle interne et de l'utilisation correcte des ressources de l'État cubain, ainsi que dans la prévention et la lutte contre les actes de corruption présumée.

Pour sa part, Bejerano a souligné le grand honneur de les recevoir l'année où cet organisme fête son troisième anniversaire et où il est très actif dans diverses tâches.

Elle les a également présentés aux directeurs, contrôleurs et auditeurs qui l'accompagnaient.

En présence de Victor Koronelli, ambassadeur de la nation slave dans la plus grande des Antilles, et de Marcos A. Caraballo, procureur général adjoint de Cuba, le fonctionnaire russe a expliqué les caractéristiques et les missions du ministère public de son pays.

Dans le cadre de son intense programme d'activités à La Havane, qui s'achève aujourd'hui, il a été reçu mardi par Miguel Díaz-Canel Bermúdez, premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, à qui il a transmis les salutations et les meilleurs vœux du président Vladimir Poutine.

Krasnov a également visité hier le Centre Fidel Castro Ruz et a ensuite déposé une gerbe au monument du plus universel des Cubains, le mémorial José Martí.

D'autre part, les parquets généraux de Cuba et de Russie ont signé le programme de coopération 2024-2026, par lequel les deux parties continueront à développer les activités de l'accord de coopération interinstitutionnel signé depuis 2011.

Yamila Peña Ojeda, Procureur général de la République, a remis à Krasnov le sceau du 1<sup>er</sup> anniversaire de l'institution (Source : ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/352456-le-controleuse-generale-cubaine-rencontre-le-procureur-general-russe>



**Radio Habana Cuba**